

DVZO wartet mit neuem Jahresprogramm auf

Zeitreise Zürcher Oberland

Vom 4. September bis 18. Oktober 2020 spannt der DVZO mit sieben Museumsbahnpartnern, drei Nostalgiebusbetrieben, sieben Museen und zehn Restaurants zusammen. Unter dem Titel «Zeitreise Zürcher Oberland» werden die industrielikulturhistorischen Schätze des Zürcher Oberlandes stilgerecht mit historischem öV erschlossen.

Zwischen Bauma und Hinwil verkehren täglich historische Züge. Mit dem Oldtimerbus werden auf einer neuen Route die Museen und Restaurants erschlossen. Täglich verkehren drei elektrische Zugpaare. Von Freitag bis Sonntag gesellen sich noch drei Dampfzugpaare hinzu.

Neben dem gross angelegten Herbstprogramm wird die Saison durch zahlreiche Events rund um die Dampfbahn bereichert. So findet am 19. und 20. Juni die zweite Durchführung des Lokführer- und Heizer-Kurses statt. Ein 2-tägiger Schnupperkurs, wo Dampfbegeisterte unter fachkundiger

Instruktion in die Rolle des Dampflokführers oder Heizers schlüpfen können. Dabei befährt man mit einem historischen Gmp mehrmals die Strecke Bauma-Hinwil.

Am 26. und 27. September veranstaltet der DVZO ein grosses Dampf- und Oldtimertreffen in Bauma. Alle Freunde des alten Blechs sind eingeladen.

Die Fans der kleinen Eisenbahn können sich dieses Jahr freuen. Die Plattform der Kleinserie fällt in den täglichen Herbstbetrieb. Somit sind an jenem Wochenende historische Elektro- und Dampfzüge und ein Oldtimerbus im Einsatz. Die Museen haben am Sonntag auch alle geöffnet.

Dampfbahn-Verein Zürcher Oberland

Weitere Informationen finden Sie auf der Website: www.dampfbahn.ch

